ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ПРЕДЛОЖЕНИЯ 

ПО ПОСТАВСКОМУ РАЙОНУ

1. Строительство завода по изготовлению черепицы и керамической плитки
Технические характеристики проекта: На территории Поставскогорайона имеются два месторождения глины: «Голбица» и «Курополье». На месторождении глины проведена детальнаяразведка. Промышленные запасы глины составляют                         12 млн.куб.метров по «Голбице» и 69 млн.куб.метров по «Купополье». Глины месторождения «Голбица» пригодны дляпроизводства кирпича марок «125» и «150», черепицы и дляпроизводства цемента. Глины месторождения «Курополье»пригодны для производства керамзита, керамической плитки (длявнутренней облицовки стен), дренажных труб и кирпича марки«100». Наличие сырья на месте обеспечит выпуск продукции болеенизкой себестоимости. Вблизи месторождений глины «Голбица» и «Курополье» проходят авто- и железнодорожные пути.
Name of the project: construction of the plant on tile and ceramic tile production.

There are two deposits of clay in the territory of Postavy Region: “Golbitsa” and “Kuropolie”. The territory of the clay deposits is thoroughly explored. The commercial reserves of clay are 12 billion cubic metres in “Golbitsa” and 69 billion cubic metres in “Kuropolie”. The kind of clay in “Golbitsa” is suitable for production of bricks brand “125” and “150”, production of tile and cement. The kind of clay in “Kuropolie” is suitable for production of bloating clay, ceramic tile (for interior wall cladding), drain pipes and bricks brand “100”. Availability of raw material on the ground will provide theoutput of the lower cost.There are highways and railway tracks not far from the deposits of clay“Golbitsa” and “Kuropolie”.
2. Создание гостиницы в городе Поставы

Для размещения гостиницы Поставский райисполком предлагает двухэтажное кирпичное административное здание площадью 1600,6 кв.метров, расположенное по адресу г.Поставы, ул.Крупской, д.55. К зданию подведены водопроводные и канализационные сети, имеется электроснабжение, отопление и телекоммуникационные сети. Площадь земельного участка составляет 0,8895 га. На прилегающей территории расположены стоянка для автомобилей, гаражи и склад. Развитая транспортная инфраструктура обеспечит удобный подъезд к гостинице со стороны автодорог Минск-Браслав, Витебск-Вильнюс.
Name of the project: Сreation of the hotel in Postavy
Postavy Regional Executive Committee offers atwo-storied brick administrative building with an area of 1600,6 square meters to use as the hotel. Itissituatedin Postavy, KrupskayaStreet, 55. The building is supplied with water and sewagesystem, there is electricity, heating and telecommunication network.The land area is 0,8895 ha. There is a parking, garages and warehouse at the adjoining area. Developed transport infrastructure will provide convenient access to the hotel from the highways Minsk-Braslav, Vitebsk-Vilnius.
3. Строительство автозаправочной станции и объектов придорожного сервиса - кафе и гостиницы
Описание и цели проекта: Улучшение предоставляемых сервисных услуг на дорогах района. Организация придорожного сервиса с пунктом питания, стоянкой для легковых и большегрузных машин, гостиницей в целях создания благоприятных условий для участников дорожного движения, популяризация национальной белорусской кухни.
Инвестиционная площадка: Данный участок расположен в оживленной придорожной полосе автодороги Р-45, по которой проходят маршруты Витебск- граница Литовской Республики, Витебск-Браслав, Витебск-Мядель через курортный поселок Нарочь. По данной автомагистрали проходит интенсивное международное автомобильное движение.
Construction of a petrol station and roadside service facilities - a restaurant and a hotel.
Description and purposes of the project: Improvement of the provided services on the roads of the area. The organization of roadside service with cafes, the parking for passenger and heavy trucks, a hotel for the drivers comfort, promoting of the traditional Belarusian cuisine.

Investment platform: This place is located in a lively part of the highway R-45 on which there pass the routes Vitebsk - border of the Republic of Lithuania, Vitebsk-Braslav, Vitebsk-Miadel through the resort village of Naroch. There is heavy international car traffic on this highway.
Контакты:

Поставский районный исполнительный комитет

211875, Республика Беларусь, Витебская область, г. Поставы, пл.Ленина, д.25

Тел.:+375-2155-41245, +375-2155-41345, факс: +375-2155-41245

postavisp@vitebsk.by
Postavy Regional Executive Committee

211875, The Republic of Belarus, Vitebsk Oblast, Postavy, Lenin Square, 25

Telephones: +375-2155-41245, +375-2155-41345
Fax: +375-2155-41245

postavisp@vitebsk.by
